

Information bezüglich der Ausbildung zur
vegan-vegetarischen Fachkraft mit Zertifizierung

„Vegan-vegetarische Fachkraft“ zu sein, bedeutet...

- ... das eigene Qualifikationsprofil zu optimieren
- ... am Zahn der Zeit zu sein und aktuellen Trends in der Gastronomie optimal folgen zu können
- ... über eine Basis für eine zusätzliche Karriere in der Gastronomie zu verfügen
- ... motiviert zu sein für einen verantwortungsbewussten Umgang mit Lebensmitteln jeder Art
- ... Horzonterweiterung und besseres Verständnis für den Gast in der Gastronomie
- ... sich aktuelles Hintergrundwissen und fundierte Kenntnisse für die Zubereitung rein pflanzlicher Gerichte angeeignet zu haben
- ... im Besitz des, vom Bundesministerium anerkannten Zertifikats „Vegan-vegetarische Fachkraft“ zu sein

Die Ausbildung zur „vegan-vegetarischen Fachkraft“ wird an der HLW Weiz seit dem Schuljahr 2023/24 angeboten.

Sie dient einerseits der Vertiefung und Erweiterung der Lehrziele im Bereich „Küchen- und Restaurantmanagement“ und andererseits der zusätzlichen Berufsqualifikation. Denn auch in der Gastronomie steigt bekanntlich die Nachfrage nach rein pflanzlichen Gerichten. Die fachlichen Voraussetzungen für die Erlangung des Zertifikats werden im Rahmen des ernährungswirtschaftlichen Unterrichts im 3. Jahrgang vermittelt.

Die Zusatzqualifikation wird mit einer **dreiteiligen Zertifikatsprüfung** (schriftlich, mündlich und praktisch) abgeschlossen.